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こんにちは 松坂みち子 です

「
血
の
に
じ
む
よ
う
な
練
習
を
し
て
き

ま
し
た
」
。
羽
生
結
弦
選
手
の
点
数
発
表

直
後
の
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
で
の
答
え
で
す
。

合
計
３
２
２
・
４
点
は
前
人
未
到
の
点
数
。

シ
ョ
ー
ト
も
フ
リ
ー
も
失
敗
な
し
、
完

璧
な
演
技
で
し
た
。
前
の
大
会
で
２
位
に

甘
ん
じ
た
の
が
、
よ
ほ
ど
悔
し
か
っ
た
の

で
し
ょ
う
。
試
合
の
前
に
は
、
「
絶
対
王

者
」
だ
と
言
い
聞
か
せ
て
い
た
と
話
し
て

い
ま
し
た
。
甘
い
マ
ス
ク
か
ら
は
想
像
で

き
な
い
ほ
ど
の
フ
ィ
ギ
ア
ス

ケ
ー
ト
に
か
け
る
強
い
意
志

が
感
じ
ら
れ
ま
す
。

氷
上
に
い
る
と
き
の
厳
し

い
表
情
と
、
氷
か
ら
上
が
っ

た
後
の
に
こ
っ
と
笑
っ
た
か

わ
い
ら
し
い
顔
の
ギ
ャ
ッ
プ

の
大
き
さ
が
い
い
。

日
本
人
離
れ
し
た
手
足
の

長
さ
が
い
い
。

ま
わ
り
の
人
の
応
援
に
感
謝
し
な
が
ら

も
「
血
の
に
じ
む
よ
う
な
練
習
を
し
て
き

た
」
と
自
分
を
隠
さ
な
い
と
こ
ろ
が
い
い
。

彼
に
と
っ
て
こ
れ
か
ら
は
、
今
回
の
自

分
が
競
争
相
手
で
す
。
き
っ
と
さ
ら
な
る

高
み
を
求
め
て
、
努
力

を
惜
し
ま
な
い
で
し
ょ

う
。
た
だ
た
だ
、
応
援

す
る
だ
け
で
す
。

も
う
、
お
ば
ち
ゃ
ん

は
、
メ
ロ
メ
ロ
で
す
。

みち子のひとりごと

うっとり②

11月30日（月） 中村あさと 和歌山市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

まちづくりについて（今福神前線について）

12月 1日（火） 南畑さち代 税等の滞納問題について

中学校給食について

12月 2日（水） 松坂みち子 介護保険について

農業について

12月 3日（木） ひめだ高宏 公共施設の再整備について

不老橋の修復について

12月 4日（金） 森下さち子 ごみ行政について

公共施設の運営について（文化会館の利用のあり方）

中村市議は、

低賃金・長時間

労働や不安定雇

用がまちの活力

を奪っていると

指摘。安倍政権

がかかげる「1億総活躍」が安

上がりで使い捨てが可能な労働

者として若者や女性、高齢者ま

で活用しようというものであり、

市総合戦略のなかにある正社員

の拡大が進むような取り組みに

なっていないと批判し、正規雇

用の拡大重視を要求しました。

大西勉産業まちづくり局長は、

市の非正規雇用が37.4％に達

していることを明らかにし、正

規雇用拡大について「企業自ら

の取り組みが必要で、市として

の実数や割合の目標設定は困難」

としました。

中村市議は、市総合戦略に子

どもの医療費助成制度の拡大が

位置づけられたことを評価し、

早期実現を求めました。

尾花正啓市長は「早期実現を

検討する」と答弁しました。

中村あさと議員の一般質問…正規雇用の拡大重視と
子ども医療費無料化の早期実施を

12月議会
日本共産党議員団の一般質問の日程とテーマは下記のとおりです。
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１
１
月
２
８
日
、
治
安
維
持
法
犠
牲

者
国
家
賠
償
要
求
同
盟(

国
賠
同
盟)

和

歌
山
県
本
部
創
立
３
０
周
年
記
念
レ
セ
プ
シ
ョ

ン
が
行
わ
れ
、
あ
い
さ
つ
を
さ
せ
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。

戦
前
、
「
戦
争
反
対
」
と
言
っ
た
だ
け
で
逮

捕
・
拷
問
・
虐
殺
さ
れ
た
時
代
が
あ
り
ま
し
た
。

命
が
け
で
戦
争
に
反
対
し
た
方
た
ち
、
軍
国
主

義
に
抵
抗
し
た
勇
気
あ
る
方
た
ち
の
た
た
か

い
に
よ
っ
て
、
い
ま
の
平
和
憲
法
が
つ
く
ら

れ
た
の
だ
と
思
い
ま
す
。
か
つ
て
国
民
の
目
・

耳
・
口
を
ふ
さ
い
で
侵
略
戦
争
に
駆
り
立
て
た

よ
う
に
、
今
、
安
倍
政
権
に
よ
っ
て
同
じ
空
気

が
つ
く
ら
れ
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。

昨
日
、
息
子
に
「
コ
ク
バ
イ
ド
ウ
メ
イ
っ
て

何
？
」
と
聞
か
れ
ま
し
た
。
同
じ
過
ち
を
二
度

と
繰
り
返
さ
な
い
よ
う
に
、
子
ど
も
た
ち
に
も

治
安
維
持
法
の
歴
史
を
き
ち
ん
と
伝
え
て
い
か

な
け
れ
ば
と
思
い
ま
し
た
。

こ
ん
に
ち
は

坂
口
多
美
子
で
す

原発をゼロにする和歌山県民の会 記念講演

川内原発再稼働反対のたたかい
全国の原発再稼働を阻止することは子どもたちの未来を守ることです。
鹿児島・川内原発再稼働反対の一点共闘のたたかいを学びます。

12月7日（月）18時50分～
プラザホープ２Ｆ多目的室

講師：向原祥隆（むこうはらよしたか）氏
ストップ!再稼働3.11鹿児島実行委員会事務局長

反原発・かごしまネット事務局長
（株）南方新社（鹿児島や奄美に関した書籍を出版）創業・代表取締役
主催：原発をゼロにするわかやま県民の会 ４３６－３２５０（里崎）

当日は、同会場で会の第5回総会を開催しています

「私達は、違法な報道を見逃し

ません」と題した意見広告が、二

つの大手新聞に掲載されました。

中身はＴＢＳテレビ「ＮＥＷＳ２３」とキャスター

の岸井成格（しげただ）氏を攻撃することに終始

しています▼番組で岸井氏が「メディアは安保法

案の廃案に向けて声を上げ続けるべきだ」と発言

したのは、放送法４条「政治的公平」に違反する

と言うのです。もっともらしく条文も示しますが、

都合よく放送法の字づらだけをかすめ取っていま

す▼放送法は、放送が時の政権から独立した表現

の場であると位置づけ、政治的に公平な番組を作

ることを放送局の自主的な規範と定めています。

民主主義に寄与すると掲げているのも重要な点で

す▼広告主は“視聴者の会”なる団体。呼びかけ

人として７人が名を連ねています。いずれも安倍

首相の応援団を自負する面々です。あの手この手

でメディア支配をねらう政権。今回の広告は視聴

者を装い個別番組と一放送人を標的にしています｡

異常です▼この間､個別番組をめぐる厳重注意や

事情聴取など政権や自民党のテレビ局に対する介

入が続き、市民や放送研究者らから批判が広がっ

ています。放送倫理・番組向上機構(ＢＰＯ)は｢政

権党による圧力」と厳しい意見を出しました▼

「ＮＥＷＳ２３」は２５日、日本政府が国連の

「表現の自由」に関する調査を突然、断った問題

を報じました｡攻撃に｢屈することはない」とＴＢ

Ｓ社員。この声が番組を通して視聴者にとどくこ

とが、政権の介入をはねかえす力になります。

（しんぶん赤旗 2015年11月29日付）

潮流


